
 

 

 

 

 

 

 

Procès-verbal 

Assemblée générale annuelle (AGA) 

Mardi 12 septembre 2023 

École Sainte-Marie 

19 h 

1. Mot de bienvenue 

Mme Marylène Bourget, directrice, et Mme Gabrielle Boutin, directrice adjointe, souhaitent la bienvenue à l’assemblée.        

Mme Bourget met à jour les informations concernant les agrandissements à l’École du Ruisseau. L’agrandissement devrait être prêt pour 

janvier 2024 si tous les délais sont respectés.  

Mme Boutin présente le nouveau format de l'Info-Parents. On y trouvera de petites capsules de la nouvelle psychoéducatrice, Mme 

Geneviève Morneault. 

2. Désignation d’un (e) secrétaire 

Mme Dominique Demers et Mme Jessica Pouliot proposent d’effectuer le secrétariat. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Mme Bourget fait lecture de l’ordre du jour aux participants. 

Il est proposé par Mme Bernard d’adopter l’ordre du jour tel que lu. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 7 septembre 2022 

Mme Bourget fait lecture du procès-verge de l’AGA du 7 septembre 2022. Quelques correctifs sont apportés. 

Il est proposé par Mme Gervais d’adopter le procès-verbal de l’AGA du 7 septembre 2022 avec les correctifs effectués. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

5. Présentation du rapport annuel 2022-2023 

M. Ménard, président sortant du conseil d’établissement 2021-2023 (CÉ), présente le rapport annuel 2022-2023. Il précise que c’est un 

retour à la normale après plusieurs années de pandémie. Aussi, il évoque la pénurie de personnel vécue ces dernières années dans nos 

écoles. 

6. Présentation des rôles et responsabilités d’un conseil d’établissement  

Mme Bourget explique aux participants le document de référence sur les rôles et les responsabilités des membres du conseil 

d’établissement.  

 



7. Élections au conseil du CÉ et au comité de parents 

7.1. Nomination d’un président d’élection 

Mme Julie Boutin se propose d’agir à titre de présidente d’élection. 

7.2. Nomination d’un secrétaire d’élection 

Mme Amélie Nadeau se propose d’agir à titre de secrétaire d’élection.  

7.3. Procédure pour la mise en nomination 

Mme Bourget transmet l’information nécessaire à la procédure pour la mise en nomination. 

7.4. Élections aux postes de représentants des parents au CÉ 

7.4.1. École du Ruisseau 

Deux participants présentent leur candidature : 

• M. Vincent Ménard 

• Mme Maggie Boissonneault 

7.4.2. École Sainte-Marie 

Une participante présente sa candidature : 

• Mme Roxanne Leclerc 

M. Ménard, Mme Boissonneault et Mme Leclerc sont élus par acclamation.  

L’assemblée félicite les nouveaux élus et leur souhaite la bienvenue. 

M. Charles Martel se propose pour être parent substitut du conseil d’établissement. Sa candidature est acceptée par l’assemblée. 

7.5. Élections du représentant et de son substitut au comité de parents 

Mme Bourget explique le rôle des représentants au comité de parents. 

M. Ménard est élu représentant et Mme Leclerc est élue substitut. 

8. Questions de l’assemblée 

Un parent demande de l’information sur le projet d’agrandissement de l’École Sainte-Marie. Mme Bourget confirme l’annulation du projet. 

Un parent s’informe de la qualité de résolution du matériel de projection dans nos écoles.  

Un parent se questionne sur le débarcadère des autobus vu l’agrandissement de l’École du Ruisseau. Le conseil d’établissement se 

penchera sur le sujet.  

Un parent est préoccupé par la pénurie de personnel et sur l’absence du spécialiste d’anglais à partir l’hiver 2024. Mme Bourget rassure 

l’assemblée en expliquant qu’une enseignante d’anglais a fait une planification pour les suppléants. Mme Boutin ajoute que le programme 

d’anglais intensif aide aussi à augmenter les compétences langagières des élèves.  

Les parents se renseignent sur la présence des classes flexibles dans les différents pavillons.  

Un parent remercie l’équipe-école pour leur merveilleux travail auprès de ce qu’ils ont de plus précieux, leur enfant.  

9. Tirage 

Voici les gagnants du tirage. 

• Khouikha Imad (SM) 

• Maggie Boissonneault (DR)  

• Annick Aubin (DR)  

• Amélie Roy (DR) 



• Caroline Bernier (DR) 

• Patrice Nlepatio (SM) 

• Konan Kouamé (DR) 

• Sylvianne Chedjoun (SM) 

• Larissa Adeline Kafando (SM) 

• Maty Seck (SM) 

• Roxanne Leclerc (SM) 

• Amélie Nadeau (SM)  

10. Levée de l’assemblée 

Mme Bernard propose la levée de l’assemblée. 

Levée de la sécance :  20 h 06. 

 

Une brève rencontre du nouveau CÉ suivra afin de déterminer le calendrier des rencontres. 

 

 

 

Marylène Bourget 

Directrice 

Gabrielle Boutin 

Directrice adjointe 

 


